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概述
2019年悄然已经离去，回顾往昔，有苦有甜。较之于18，少了更多的波折与无奈，多了一些期许与
容。

回顾
19年总体来说风险可控，上半年大多数时间在成都，前期备考刷题，后期实习挣钱。在备考期间确实
经历了些许波折，甚至一度有弃考的冲动，好在最终坚持住了。回头看来，会发现自己心中对挫折的
估远远大于其现实的难度或者说我总是把一些挫折神话，其实按照既定策略与计划一步一步向前推进
中间可能会有波折，但总体结果一般不会太差，至少可是做到可控。这也就引起了我对执行力的反思
当然执行力虽然说是指完成预期目标的操作能力但归根到底是自己的自控力。关于自控力客观讲19年
该是有大的进步的，毕竟也是从19年开始有意的进行自控力的训练。当然关于自控力这部分自己也是
意在训练的过程中发现自己好多方面有许多不足。首先是比较懒惰，尤其是在情绪周期低落的时候特
懒散，有时可以待在宿舍里边发几个小时的呆，甚至饭都懒得吃╮(╯▽╰)╭，懒到此种地步也算是世间
有。。。接着就是易情绪化，很容易受到某人行为或语言影响，造成情绪波动，影响整天的工作和学
状态。也就是太感性，别人的无心举动，在自己看来会看成有意为之，有句话怎么说？做自己的事让
人说去吧。自己在这方面还是需要加强的。关于实习工作那段时间确实也是有好多感悟想说，但真的
讲却无从谈起，好多东西不能用文字来自来表达。有句话怎么说？此中有真意，欲辨已忘言。皆如此
吧，但总体来说这段经历，虽有辛酸但值得被回忆与铭记。下半年更多时间可能比较平淡，但也比以
的大学时光要充实许多，毕竟经历一些东西之后，自己的心境比起过去也踏实了许多。目标感也更加
烈，但是不足之处还是有很多，首先任务的制定能力不够，好多任务自己在规划期间考虑不周，导致
行过程中总是出现偏差，甚至任务可能根本就不能完成。另一方面抛开任务制定的不合理性，自己实
在执行任务时的执行力确实也不够，做事情有些拖拉，好多任务总是拖到任务结束的最后一刻，拖延
况十分严重。这种不合理情况在下一年中必须得到重视，以其得到改变。

展望
花开堪折直须折，莫待无花空折枝。把我当下永远比沉迷于过去更加重要，不管怎样2019年依然过去
当前所能做的只能是反思失误积累经验，展望未来奠定方向。具体2020年要做的事情可能有下边几件。

原文链接：2019 年的回顾与展望

https://ld246.com/article/1579093226582


* 过六级，今年过了最好，没过下一学期必须要过，没时间了。。

* 刷LeetCode题目，为可能的实习做准备

* 了解java相关新的技术，参加两个开源项目

* 坚持写博客

* 应付好老师所布置的任务，重点在程序架构设计部分发力，因为深度学习算法本身自己并非强项

* 其他待定

算了，先暂时写这些吧，有时候写的太多反而成了摆设，如果做不到反而对自己信心有所打击。现将
些做好吧，在执行的过程中做好反思与反馈，发现不足立即修正。随机而动，如果可能继续完成。。。
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